

株式会社エスバイエス



News Letter

January

Vol.41

新年明けましておめでとうございます。エスバイエスです。

昨年は大変お世話になり、誠にありがとうございました。

本年も変わらぬお付き合いをお願い申し上げます。



さて、新年最初の運試しとされる、お正月の「初夢」ですが

今年一年の運気が決まるようで、何としても縁起の良い夢を見て

最高のスタートダッシュを決めたいところですね。

初夢で見ると縁起がいいとされる、

「一富士二鷹三茄子（いちふじにたかさんなすび）」は有名な“ことわざ”

ですが、その続きがあることをご存知でしょうか？

それは、「四扇五煙草六座頭（しおうぎごたばころくざとう）」というもの。

四の扇は、その末広がりの形から商売繁盛や子孫繁栄の縁起物で、

五の煙草は、煙が上にのぼっていくことから縁起物とされているそうです。

（禁煙がご時世の現代では違うのかも）

六の座頭とは、琵琶法師といわれる盲目の琵琶演奏家のこと。

剃髪のため、髪がない→毛がない→怪我ないと、家内安全の象徴とされていた
そうです。

他にも、「赤富士が出てくる夢」



「蛇が出てくる夢」

「お金が出てくる夢」などが縁起がいい初夢とされており、

これらの夢を見れた人はその一年幸運に恵まれると言われています♪

みなさんは、どんなステキな「初夢」だったのでしょうか？



～今年も社員旅行へ行きました～

1日目は、滋賀の彦根城へ・・・

ゆるキャラの「ひこにゃん」と記念撮影♪



滋賀のホテルから見える琵琶湖の夜景はとてもキレイでした。

2日目は、京都の東山にて自由行動でした。



清水寺は、中学の修学旅行以来という社員も多かったのではないでしょうか。



今回の旅行も、他営業所のメンバーと交流を深めるよい機会になりました！



～新入社員の紹介～

のざわさとし

11月21日に浜松営業所へ配属された野沢 聖です。

工場勤務からの転職で未経験になりますが、一日でも早く新人教育スキルマップレベル4をクリアして一人前の技術者になれるよう業務に邁進して参りますのでよろしくお願いします。



ますだやすなり

12月1日に静岡営業所に配属された増田義成です。

前職は木造住宅のリフォーム、新築を主にやっていました。

住宅をやっていた中で、水道、電気は欠かせない職種で以前から興味がありました。これまでの経験を活かしつつ、新しいことも積極的に学んでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



浜松営業所 望月 茂代